

BALZAC : LE CHÂTEAU DE BALZAC AU CŒUR D'UNE ENQUÊTE POLICIÈRE



Le château de Balzac au cœur du téléfilm, ce samedi, sur France 3.
Photo CL

publié le 15 septembre 2022 à 9h32.

« Les mystères de la Duchesse », le téléfilm tourné à Angoulême et Balzac du 16 mars au 13 avril de cette année, sera diffusé sur l'antenne de France 3, ce samedi à 21h10. Il met en scène Lorie, Ludmila Mikaël, Danièle Lebrun et Jérémy Banster dans un polar unitaire. Un médecin, marié à la duchesse Louise de Crémier, 30 ans plus jeune que lui, est retrouvé assassiné « au manoir ». Secret de famille ? Abus de faiblesse ? Querelle autour de la chasse ? Une enquête pleine de rebondissements en terre charentaise.